

Ministro de Educación en la Facultad

Accediendo a una invitación cursada por el Director del Centro de Modelamiento Matemático, Rafael Correa, el Ministro de Educación Sergio Bitar, sostuvo una reunión- desayuno, en la que se interiorizó del quehacer que allí se desarrolla.

Sergio Bitar, Ministro de Educación; Pilar Armanet, Jefa de la División de Educación Superior; profesor Segio jara, Raúl Manasevich y Rafael Correa.



A este importante encuentro asistieron el Director del Departamento de Ingeniería Matemática, profesor Alejandro Maass, los Directores del CMM y el Comité Académico.

En dicha reunión el Secretario de Estado recibió una síntesis de la actividad que se realiza en investigación básica, en los proyectos aplicados, en el programa de doctorado y en las relaciones de colaboración científica nacional e internacional.

Posteriormente efectuó un recorrido por las instalaciones de estos centros académicos, conociendo los laboratorios de Genómica, Imágenes Médicas, Criptografía y Seguridad en Redes, Forestal, Minería, Transporte y Educación.

Especial interés suscitó al Ministro Bitar, la exposición realizada acerca de los proyectos educacionales y las actividades de colaboración con el Mineduc para el ámbito de la Educación Escolar, que desde 1998 realizan estos centros educativos y que favorecen la capacitación y perfeccionamiento de profesores de la enseñanza escolar del país.

El Secretario de Estado manifestó su interés en continuar estas reuniones y por tal motivo se llevó varios temas para ser estudiados en su agenda de actividades.